

Erfolgreiche Teilnahme am Läufertag des LAV Dietzhölztal

Die LAV Dietzhölztal richtete am Samstag den Hürden- und Läufertag im Stadion in Ewersbach aus.

Nach langer Coronapause traute sich eine kleine Deuzer Gruppe auf die Mittelstrecke. Bei schwül-heißem Sonnenschein und etwas Verzug im Zeitablauf waren die Randbedingungen nicht ganz optimal.



Im Ersten von drei 800 m Läufen durfte Julien Klein starten, dem ein sehr gutes Rennen gelang. Nach einer schnellen ersten Runde konnte er das Tempo in der zweiten Runde zwar nicht ganz halten, doch es gelang ihm an den Vorlaufenden dran zu bleiben. **Julien (M11)** belohnte sich mit **02:48 min** mit einer neuen persönlichen Bestzeit.

Läufertag LAV Dietzhöfztal

Dienstag, den 04. August 2020 um 08:35 Uhr



Beitrag 136 von 136 Bildern in der Galerie "Läufertag LAV Dietzhöfztal" (136 Bilder) | [Laden](#) | [Drucken](#) | [Teilen](#) | [Suche](#) | [Hilfe](#) | [Feedback](#)